

Klassenfahrt des 6. Jahrgangs nach Wangerooge

Im Mai fuhren alle Sechstklässler der Stadtschule Lübbecke mit ihren Klassenlehrerinnen Frau Burmann, Frau Blinn, Frau Jürgens, Frau Linke, Frau Kunert, Frau Tiemeyer und ihrem Klassenlehrer, Herrn Reh, in das Gutenbergheim auf der Insel Wangerooge. Am frühen Morgen brachen die Reisebusse auf nach Harlesiel, um von dort mit der Fähre auf die Insel zu fahren.



Mit großer Begeisterung führten sie die Teilnehmer auf dem nun wasserlosen Grund der Nordsee entlang. Immer wieder blieb man stehen, um den Vorträgen über die zahlreichen im Watt lebenden Tiere zu lauschen. Wann bekommt man schon die Gelegenheit einen Wattwurm in die Hand zu nehmen oder kleine Quallen, Fische und Muscheln? Insgesamt war die Wattwanderung ein sehr lehrreiches und eindrucksvolles Ereignis, das mit Sicherheit lange in Erinnerung bleiben wird. Genauso wie alle bestimmt in Zukunft noch oft an die Klassenfahrt nach Wangerooge denken werden.

Schon die Überfahrt fand bei herrlichstem Sonnenschein statt und so blieb es auch an den folgenden Tagen. Auf der Insel angekommen begann das Urlaubsfeeling. Nachdem alle ausgepackt und die Betten bezogen hatten, nutzte man gleich den Anreisetag, um am Nachmittag die Insel zu erkunden. An den folgenden Tagen fanden viele Aktivitäten statt wie z.B. die Insel-Rallye, der Sandburgenwettbewerb, die Disco am Abend. Ein Höhepunkt war jedoch mit Sicherheit die Wattwanderung. Nach dem Mittagessen trafen sich alle mit Gummistiefeln gewappnet, mit den Wattführern am Watt.

